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Taiwan Postal Stationery Compendium of Information DVD 
The primary listing is the Taiwan Postal Stationery book, by Donald R. Alexander (1993) and the Taiwan
Postal Stationery Price List 1993. 
Included is a guide to Abbreviations, Surcharges and Slogans used in the book and a Slogan Card consisting
of a pair of pages you can print to assist in sorting items. 
Also, included is the Taiwan Postal Stationery Update (1994) which expands and supplements the book. 
There is a China Clipper Cross Reference Guide providing you a convenient way to find additional
information about the various items of stationery that appeared in the China Clipper magazine. The
references are to the Volume number and page. 
Also, Kessler’s China Listings provides additional information on aerograms (air letter sheets). 
 
Taiwan Postal Stationery Compendium of Information DVD 
Die primäre Auflistung ist das Taiwan Postal Stationery Book von Donald R. Alexander (1993) und die
Taiwan Postal Stationery Price List 1993. 
Enthalten sind eine Anleitung zu den im Buch verwendeten Abkürzungen, Zuschlägen und Slogans sowie
eine Slogan-Karte, die aus zwei Seiten besteht, die Sie ausdrucken können, um das Sortieren von Artikeln zu
erleichtern. 
Ebenfalls enthalten ist das Taiwan Postal Stationery Update (1994), das das Buch erweitert und ergänzt. 
Es gibt einen China Clipper-Querverweis, der Ihnen eine bequeme Möglichkeit bietet, zusätzliche
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Informationen zu den verschiedenen Schreibwaren zu finden, die im China Clipper-Magazin erschienen sind.
Die Verweise beziehen sich auf die Datenträgernummer und die Seite. 
Darüber hinaus bietet Kesslers China Listings zusätzliche Informationen zu Aerogrammen (Luftbriefbögen). 
 
Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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